

Domingo, 8 de junio de 2025

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

¡260 CASAS DE LA MAFIA ALLANADAS Y 9 DELINCUENTES DETENIDOS! 🇪🇨

👉 Con el objetivo de desarticular a los grupos de delincuencia organizada “Los Tiguerones”, “Fénix” y “Los Igualitos”, esta madrugada el [#BloqueDeSeguridad](#) desplegó un gran contingente en Flor de Bastión y en Nueva Prosperina, en Guayaquil, donde se capturó a nueve personas, presuntamente vinculadas a actividades de extorsión, sicariato y microtráfico. [Ver más](#)

Nota Referente: [Radiocentroec](#) [MinMedio](#) [EIPortalEcu](#) [Ecuavisa](#) [EIDato](#)



@DefensaEc

¡150 bloques de droga: incautados antes de tocar el mar! 🇪🇨

El [#BloqueDeSeguridad](#), gracias a labores de inteligencia de la Fuerza de Tarea Conjunta Esmeraldas, en coordinación con la Policía Judicial y el Grupo Especial Móvil Antinarcóticos, se ejecutó un reconocimiento ofensivo en el sector Bocana de Lagarto, cerca de la línea costera. Durante la operación, dos individuos en actitud sospechosa huyeron del lugar, abandonando:

- 150 bloques de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización (Marihuana). [Ver más](#)



@DefensaEc

¡EVITAMOS QUE CUMPLAN CON SU CRIMEN! 🇪🇨

El [@ejercito ecuatoriano](#) ejecutó una operación militar en el sector Santa Rosa de Agua Clara, cantón Chillanes, provincia de Bolívar, donde fueron aprehendidas 13 personas —incluyendo un extranjero, una mujer y dos menores de edad— vinculadas presuntamente a actividades de minería ilegal.

🔪 Entre el material incautado se encontró:

- 1100 kg de nitrato de amonio
- 362 cápsulas ordinarias
- 209 tacos de explosivo artesanal. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡Más de 145.584 operaciones militares han golpeado al crimen organizado en 2025! 🇪🇨

Las Fuerzas Armadas del Ecuador, con disciplina, valentía y compromiso, continúan recuperando territorios, desmantelando estructuras delictivas y fortaleciendo la seguridad en todo el país.

La lucha continúa, seguiremos trabajando con profesionalismo por un futuro más seguro, libre y soberano. [Ver más](#)

Domingo, 8 de junio de 2025

	<p>@DefensaEc ¡SE FORTALECE LA SEGURIDAD DEL ECUADOR DESDR EL AIRE! 🇪🇨 ¡Hito histórico para las @fuerzasarmadasec! Los nuevos helicópteros Airbus H225 ya están operativos en el país. Alta tecnología, capacidad de respuesta inmediata y más fuerza para enfrentar al crimen organizado. Ver más</p>
	<p>@museos_defensa ¡En el Museo #TemploDeLaPatria recordamos al “héroe niño”, símbolo de coraje y amor a la patria! Recordar a Abdón Calderón es encender la llama del patriotismo en las nuevas generaciones. Gracias a quienes nos acompañaron y compartieron esta jornada de historia y civismo. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

	<p>@Fuerzas Armadas del Ecuador 🇪🇨 #Guayas El #BloqueDeSeguridad en conjunto con personal de Fuerzas Armadas, ejecutó una operación militar de ámbito interno en los sectores de #NuevaProsperina y #ParaísoDeLaFlor, realizando múltiples allanamientos, afectando a los GDO'S #Tiguerones, #Fenix e #Iqualitos obteniendo los siguientes resultados:</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ 260 allanamientos a inmuebles en el sector intervenido ✓ 15 aprehendidos ✓ 21 armas de fuego ✓ 15 municiones. Ver más
	<p>@Fuerzas Armadas del Ecuador Fuerzas Armadas descubren centro clandestino de rehabilitación en Pedernales #Manabí En el cantón #Pedernales, el #BloqueDeSeguridad a través de Fuerzas Armadas ejecutó una operación militar donde se descubrió una clínica de rehabilitación clandestina que operaba sin autorización. Durante la intervención, se aprehendió a 5 personas que mantenían retenidos, en contra de su voluntad, a varios ciudadanos, algunos de ellos con signos visibles de tortura. Ver más</p>
	<p>@Fuerzas Armadas del Ecuador 🇪🇨 #Guayas El Bloque de Seguridad a través de las Fuerzas Armadas, realizó una operación militar de ámbito interno en el sector de #Fertisa distrito Sur de Guayaquil, allanó una vivienda donde se localizó dos fusiles y una pistola, además de la aprehensión de cuatro ciudadanos presuntamente vinculados en actividades ilícitas. Ver más</p>

Domingo, 8 de junio de 2025

**@ Ejército Ecuatoriano**

En una acción conjunta entre el Ejército Ecuatoriano, inteligencia militar y la Agencia de Regulación y Control de Energía y Recursos Naturales no Renovables (ARCOM), se ejecutó una operación militar contra la minería ilegal en el sector de El Pablo, cantón Tulcán, provincia del Carchi. La intervención, desarrollada mediante un rastreo terrestre, permitió la localización y posterior inutilización de una considerable cantidad de maquinaria, herramientas y materiales empleados en actividades de extracción ilícita. [Ver más](#)

**@ Armada del Ecuador**

#Esmeraldas El Bloque de Seguridad a través de la Fuerza de Tarea Conjunta Esmeraldas y personal militar del Batallón de Infantería de Marina de Esmeraldas y San Lorenzo, realizó control de armas municiones y explosivos al interior del Centro de Privación de Libertad de varones Nro. 2, en el cantón Esmeraldas.

Efectivos militares, personal de la Unidad Anti-Secuestros, Fiscalía, agentes del Servicio Nacional de Atención Integral y Policía Nacional intervinieron los pabellones del centro penitenciario. [Ver más](#)

**'Come-muertos', 'caleteros' y 'los llaveros': así se organizarían las bandas criminales en las cárceles de Ecuador. El Universo**

En la Penitenciaría del Litoral, antes del ingreso al área de los pabellones, un oficial militar expone en un cuadro la distribución de este centro carcelario. En ese espacio se detallan logos y bandas que tendrían mayor presencia por cada una de esas áreas.

Hay miembros de Los Choneros, Águilas, Lagartos, entre otros nombres que saltan. [Ver más](#)

Coyuntura

**Asamblea Nacional aprueba 'Ley de Solidaridad Nacional' con 84 votos. El Universo**

Con 84 votos favor, 46 en contra, 1 en blanco y 10 votos abstenciones, el pleno de la Asamblea Nacional aprobó la noche de este sábado en segundo debate el proyecto de ley urgente para desarticular la economía criminal vinculada al conflicto armado interno, llamada ahora Ley de Solidaridad Nacional. La primera de este nuevo periodo legislativo, enviada por el presidente Daniel Noboa. [Ver más](#)

**Asamblea Nacional guardó minuto de silencio por los cuatro comerciantes asesinados y hallados en cisterna en Guayaquil. El Universo**

El presidente de la Asamblea Nacional, Niels Olsen, pidió a los 140 legisladores y a todos los presentes en la sesión de este sábado, 7 de junio, guardar un minuto de silencio por los cuatro comerciantes asesinados y hallados en cisterna en Guayaquil. [Ver más](#)

Domingo, 8 de junio de 2025



Selección del fiscal en riesgo: críticas al reglamento ponen en duda su transparencia. El Expreso

Ha generado debate la falta de acciones concretas para iniciar el concurso de selección de la nueva autoridad que estará al frente de la fiscalía general del Estado. Horas después de la renuncia de [Diana Salazar](#), el 20 de mayo pasado, el **Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS)** anunció que conformaría el equipo técnico del concurso, pues ya estaba integrada la veeduría ciudadana y el **reglamento**. [Ver más](#)



La Comisión de Seguridad aprueba en segundo debate la Ley Orgánica de Inteligencia y la remite al Pleno. Primicias

Los encontrones entre el correísmo y el oficialismo se trasladan a las comisiones de la Asamblea Nacional. Este sábado, 7 de junio de 2025, la Comisión de Seguridad Integral aprobó el texto final del Proyecto de Ley Orgánica de Inteligencia, Inteligencia Estratégica y Contrainteligencia, en su segundo debate, con 6 votos a favor y 4 en contra. [Ver más](#)

Opinión



@LaDataec

¡O piensas como ellos o te expulsan! RC y Pachakutik muestran su verdadera cara.

La doble moral de Pachakutik y la Revolución Ciudadana quedó al descubierto. Mientras hablan de democracia y participación, por dentro imponen el miedo, castigan el criterio propio y expulsan a quienes se atreven a pensar diferente. Sí, así de claro. Pachakutik lanzó una amenaza directa: si algún asambleísta vota a favor de la Ley de Solidaridad Nacional, impulsada por el presidente Daniel Noboa, será expulsado del movimiento. [Ver más](#)



La sociedad tiene derecho a exigir: ya basta. El Universo

Hace más de un año Ecuador fue declarado por decreto en conflicto armado interno. Tras ello se ha desarrollado una serie de acciones, pero el descubrimiento de una cisterna clandestina con cuatro personas –que habían sido secuestradas– muertas por asfixia, según las primeras informaciones oficiales, es una bofetada dolorosa que obliga a preguntar hasta qué punto se pierde la capacidad de horrorizarse y se deja de exigir al Estado garantizar lo mínimo a lo que obliga la Constitución. [Ver más](#)



Mayo pintó bien. Fausto Ortiz. El Expreso

Terminaba una presentación usando indicadores adelantados del ciclo del PIB que de forma trimestral publica el **Banco Central del Ecuador**, acompañándola con cifras recientes y destacaba que en conversaciones previas con empresarios sus comentarios fueron que el mes de mayo mostró muy buen comportamiento, con lo cual coincidieron varios asistentes de empresas 'responsables' de las ventas que el **SRI** nos informará en un par de meses. [Ver más](#)

Domingo, 8 de junio de 2025

Radio y Televisión

 <p>HAY 15 APREHENDIDOS Y 10 CAPTURADOS TRAS EL ALLANAMIENTO A 260 VIVIENDAS DEL SECTOR</p>	<p>● Telemazonas: Ejecutan mega operativo APOLO 19 en nueva Prosperina. Mención Bloque de Seguridad. 07-junio-2025</p>
 <p>EL BLOQUE DE SEGURIDAD Y LA CTE EJECUTAN OPERATIVOS CONJUNTOS EN EL NORTE DE GUAYAQUIL</p>	<p>● Telemazonas: El Boque de Seguridad y la CTE ejecutan operativos conjuntos en el norte de Guayaquil. 07-junio-2025</p>
 <p>GUAYAQUIL FISCALIA Y CONSEJO DE JUDICATURA SE ACUSAN MUTUAMENTE POR LIBERACIÓN DE 2 SECUESTRADORES</p>	<p>● Telemazonas: Fiscalía y consejo de Judicatura se acusan mutuamente por liberación de 2 secuestradores. 07-junio-2025</p>
 <p>NOBOA ADVIRTIÓ HACE UN AÑO CON PROCESAR A FISCALIA Y JUECES QUE FAVOREZCAN A CRIMINALES</p>	<p>i Telemazonas: Noboa advirtió hace un año con procesar a fiscales y jueces que favorezcan a criminales. 07-junio-2025</p>
 <p>LOS EXTORSIONADORES EXIGIAN HASTA USD 20 MIL A COMERCIANTES PARA NO ATENTAR CONTRA SU VIDA</p>	<p>● Telemazonas: La Policía desarticulo una banda dedicada a la extorsión y liderada desde la Cárcel de Esmeraldas. Mención Bloque de seguridad. 07-junio-2025</p>
 <p>LA ONU MENCIONA PRESUNTOS ACTOS DE CORRUPCIÓN DENTRO DEL MINISTERIO DE ENERGÍA Y LA ARCOM</p>	<p>● Telemazonas: El crimen organizado controla la Minería ilegal de oro en Ecuador dice informe de ONU. 07-junio-2025 Ver más</p>
 <p>330 POLICIAS Y MILITARES EJECUTARON EL OPERATIVO EN NUEVA PROSPERINA</p>	<p>● Ecuavisa: El Operativo APOLO 19 se ejecutó en Nueva Prosperina y Flor de Bastión. 07-junio-2025</p>